



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO.12

令和2年9月29日

校長 広見 理恵

**「体は離れていても 安宅小学校の心を一つにしたい」
「今年の安宅 ザ☆スポーツ が大好きです」**



24日(木)、晴天に恵まれ、「安宅ザ☆スポーツ」を無事行うことができました。今までに前例のない行事を、子どもたちと一つ一つ確認しながら、6年生の思いを中心に作り上げていった「安宅ザ☆スポーツ」。
私自身も多くの感動を子どもたちの姿から得ることができました。

「体は離れていても、安宅小学校の心を一つにしたい。」 (開会式児童挨拶)

「いつもの運動会も大好きだけど、今年の安宅ザ☆スポーツが大好きです。」

(閉会式児童挨拶)

開閉会式での6年運営委員の言葉です。どちらの挨拶とも、全校児童が水を打ったように静かに聞き入り、言葉が心に沁みたま素晴らしい挨拶でした。

この他にも、応援団長の凛々しい選手宣誓、6年児童の総力が結集された応援合戦と団体演技、各学年の全力を尽くしたりレー、各学年の工夫が光った個人走、進行を支えてくれた係活動と、どの場面をとっても子どもたちの輝く姿を見ることができた、令和二年度の特別な「安宅ザ☆スポーツ」となりました。

今回、初めてこのような形でのスポーツ大会を行ってみて、「運動会でしか育てられないもの」の大切さに改めて気づかされました。今回の「安宅ザ☆スポーツ」でも、そのことは実施したつもりです。そうした気づきを再確認しながら、今回の行事での学びを、今後の学校生活に、今後の子どもたちの未来につなげていければと思います。

「安宅ザ☆スポーツ」の実施にご理解・ご支援下さった保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



「安宅 ザ☆スポーツ」の映像・写真については、11月の参観日での上映・掲示を考えています。

参観日の日程については、昨日お便りを配布いたしましたので、ご確認ください。

また学校だよりやHP、学級通信にも順次載せていきますので、ご了承ください。

安宅ザ☆スポーツ ～開会式～

運営委員長 さんによる開会式の挨拶です。



一度も開閉会式の練習を行わなかったのに、全校児童が整然と並び、静かに話を聞くことができました。



赤団団長 さん
白団団長 さん
による選手宣誓です。



司会進行をつとめてくれた
前期運営委員の皆さんです



安宅っ子体操

6年体操系の皆さんによる
安宅っ子体操です。



今後「あたスポ号」として、順次学校だよりで子どもたちの姿を紹介します。